

Kölnische Rundschau ▶ Region ▶ Bonn ▶ Stadt Bonn ▶ Corona-Krise: Bonner Gastronomen wollen für Helfer kochen

Corona-Krise Bonner Gastronomen wollen für Helfer kochen

Von Michael Sachse und Klaus Müller

🕒 25.03.20, 09:48 Uhr



✉ EMAIL

f FACEBOOK

🐦 TWITTER

~ MESSENGER



Für Helfer und Bedürftige in der Corona-Krise zu kochen, hat eine Initiative um die Bonner Gastwirte (v.l.) Glan Kariml (Café Extro), Rüdiger Schütz (Meyer's und Midi) und Salah Cheko (Buena Vida Havanna) der Stadt Bonn angeboten.

Foto: Matthias Kehrein

Bonn - Seit Rüdiger Schütz vorige Woche seine beiden Lokale wegen der Corona-Krise schließen musste, hat der 52-jährige Existenzangst. Seit 2006 betreibt er in der Poppelsdorfer Partymeile auf der Clemens-August-Straße das „Meyer's“ und seit 2018 das „Midi“ auf dem Münsterplatz. Beide Lokale sind dicht. Kein Umsatz. Außerhausverkauf ist für den Gastronomen keine Option, ebenso wenig wie Rückzug oder Resignation. Schütz hat sich stattdessen mit Bonner Gastronomen zu einer Initiative zusammengeschlossen, um andere zu unterstützen, denen es vielfach noch schlechter geht oder die durch die Coronakrise enormem Stress ausgesetzt sind.